

12132/J XXVII. GP

Eingelangt am 08.09.2022

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Alois Stöger, Genossinnen und Genossen

an die Bundesministerin für Justiz

betreffend

Eintragungen in das österreichische Schiffsregister

Während die Personenschifffahrt auf der Donau in den vergangenen Jahren ihre Flotte laufend erneuert hat, ist die Frachtschifffahrt auf der Donau mit älteren Fahrzeugen bestückt. Im Sinne der Gleichbehandlung der Verkehrsträger im Güterverkehr, stellt sich daher die Frage inwieweit Regelungen des Schadstoffausstoßes im Bereich der Schifffahrt vorhanden sind – insbesondere, da die EU für die Hochseeschifffahrt bereits eigene Regeln erstellt hat, um den CO2 Ausstoß zu verringern. Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende

Anfrage:

1. Wie viele Schiffe sind im österreichischen Schifffahrtsregister erfasst?
2. Wie viele davon sind dem Bereich Binnenschifffahrt zuzuordnen? (Bitte um Aufschlüsselung nach Personenverkehrs- und Frachtschiffen)